

児童館 ごどものひろば



春休みお楽しみ会

西児童館では、3月23日に「春休みお楽しみ会」を行いました。

最初にしっぽ取りおにごっこでプレイルームを元気に走り回り、次のペットボトルたおしでは、集中して新聞紙のボールをペットボトルにあてて倒しました。



最後はお楽しみのおくじ引きです。紙袋に入ったお菓子やハンカチなどが当たり、みんなうれしそうにしていました。

お楽しみ会



南児童館では、3月23日に「お楽しみ会」を行いました。初めになぞなぞやクロスワードのゲームを行いました。なぞなぞの答えが分からない時は、同じチームの子に助けを求め、一緒に考えて答えをだしました。

次に風船運びゲーム。巨大風船を手を使わずに2人組で運びます。困った時は「助けて」と言い、助けてあげようとする優しい気持ちなど、ゲームを通して学べた「お楽しみ会」でした。最後に豚汁を食べ楽しいひと時を過ごしました。

5月の行事予定

●西児童館 ☎(84)2321

- ・手作りクッキング 10日(木)
- ・勝ち抜きジャンケン 17日(木)
- ・ちびっこ広場 18日(金)
- ・避難訓練 25日(金)
- ・ドッジボール大会 28日(月)

●南児童館 ☎(84)3456

- ・ドッジボール大会 7日(月)
- ・ママといっしょ 10日(木)
- ・しっぽ取りゲーム 14日(月)
- ・ママといっしょ 17日(木)
- ・ドミノ積み挑戦 21日(月)
- ・ママといっしょ 24日(木)
- ・みんなでクッキング 28日(月)



思いやりの心で明るい社会を

ぼくにとって、大切な人たち

五霞東小学校 児童作文

つも心配してくれていたおばあちゃんはどうなってしまったのかがとても心配になりました。おばあちゃんは救急車で病院に運ばれました。でも、救急隊員の人たちのおかげで、大きなしょうがいものこりませんでした。

それは、3月の出来事です。夕飯を食べているとき、とつぜん、近所に住んでいるおじいちゃんから電話が入りました。電話に出たぼくは、おじいちゃんのこととはちがう話し方にびっくりしながら、何が起ったのかちよつと不安になりました。おばあちゃんが急にたおれてしまい、話ができなくなったという連絡でした。あわてて、お父さんとぼくは、おじいちゃんの家に行きました。台所でたおれているおばあちゃんは、目は開いていて、何かを話そうとしていましたが、体は動きませんでした。ぼくは、初めて見るおばあちゃんの姿にびっくりしたのと同時に、こわくなくなってしまいました。いつも学童に迎えに来てくれたり、いっしょに買い物に行ったり、ぼくとお兄ちゃんのことをい

元氣なときは、おばあちゃんのことを「うるさいなあ。」とか「話すのがめんどうくさいなあ。」とか思っていました。自分が入院して大変なのに、ぼくやお兄ちゃんのことを心配してくれているおばあちゃんやさしさがちよつとうれしくなりました。

ぼくは、ぼくにとって大切な人たちがいつもそばにいてくれること、そして、その人たちをこれから、もっともつと大切にしていきたいと思いました。